

Mir bekannte Jugendliche/junge Erwachsene wurde von einem dunkelhaarigen Brillenträger, der sie am (elektronischen) Klavier begleitete und mitsang. Dieser ging bis vor kurzem auf der Missionsschule Isny, mit einem englischen Lied am 29.09.18, ca. kurz nach 12 Uhr, am Ende des Gottesdienstes in der Adventgemeinde Überlingen zu einem Heiratsantrag (zu ihm) gedrängt, durch dieses (vielleicht ihr völlig unbekanntes) Lied. Das ist aus natürlicher Sicht Mord einer Jungfrau, das machen arabische Völker, aber nicht ein christliches Volk. Für Deutsche Mächtigerne, ist dies nicht so schlimm. Möglicherweise geht der Terror durch Gemeinde und Familie erst richtig los in der Gemeinde-Freizeit in der Dipolsburg, die jetzt anschließend folgt. Da ich keine Möglichkeit sehe die Gemeinde und die Familie, von dieser Horrorsicht, für naturrechtlich richtige Menschen in Kenntnis zu setzen, stelle ich (ich hoffe anonym genug, und trotzdem eindeutig) dies auf meine Homepage. Dass ich das noch eindeutig (nach Bearbeitung meines Gewissens) feststellen konnte ist Gottes Hilfe zu verdanken seit 09.09.18 bekomme ich eine Medikamentendosis von Psychopharmaka die so etwas nach 10 Tagen eindeutig nicht mehr zulässt. Dies ist gerichtlich Abgesegnete Dosis, die nach Gerichtsbeschluss gegen meine Verträglichkeit schon drastisch erhöht werden sollte ein weiterer Mord vor der Natur und vor Gott der deutschen Mächtigerne. Diese Leute meinen ein Rechtsstaat zu sein vor Gott und der Natur sind sie ein Unrechtsregime, schlimmer als das Nazi Reich